
Avendo seguito il dibattito pubblico, come già scritto in un post it desidero esporre questa idea: 
 
Per ridurre al minimo il consumo di suolo vi prego di prendere in considerazione il tracciato identificato in 
foto, essendo tra l'altro il tracciato più breve, e ad impatto ambientale minore, in quanto parte da una zona 
bruttissima la cava di inerti. 
Ovviamente eventuali problemi di altimetria sono sicuro che sarebbero risolti brillantemente dai tecnici 
dell'Anas. 
Inoltre, la riduzione del numero di soggetti interessati ridurrebbe lo scontro sociale in atto. 
 
 
 
Cordiali Saluti 
Antonio Grimaldi 
 
 
 
 
 

 


